

Direction générale

Communiqué de presse

Tract anti-frontaliers
Prise de position de la direction générale des HUG

Genève, le 24 avril 2012 – A propos du texte anonyme récemment diffusé, la direction des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) tient à préciser qu'elle :

- Désapprouve avec la plus grande fermeté le tract anonyme récemment diffusé
- Regrette l'utilisation de ce texte par certains milieux et la publicité donnée à son contenu nauséabond et aux idées qui le sous-tendent
- Réaffirme sa totale confiance aux collaborateurs des HUG de toutes origines
- Précise que la politique de recrutement des HUG, validée par son Conseil d'administration, garantit l'égalité des chances de tous les candidats lors des procédures de recrutement internes ou externes
- Renvoie pour une photographie exacte du personnel des HUG, aux statistiques 2011 de la Direction des ressources humaines en pièce jointe.

La direction générale des HUG ne fera aucun commentaire supplémentaire à ce communiqué.

Séverine Hutin
Porte-parole des HUG